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安徽省产权交易中心招租项目公告
一、合肥市屯溪路与马鞍山路交口处房产风和园21#D楼

整体出租
出租方：安徽广播电视台（主楼）、合肥市包河区电力排灌工

程管理所（副楼）
项目简介：标的位于合肥市马鞍山路与屯溪路交口，为原安

徽广播电视台广告部办公楼，总层数6层，有中央空调及地下停
车场，交通便利，地理位置优越，极具商业经营价值。

出租价格：260.68704万元/年
二、合肥市屯溪路239号富广大厦七楼办公用房出租
出租方：安徽广播电视台
项目简介：出租标的位于富广大厦第七层，富广大厦位于屯

溪路与徽州大道交口东南角，紧邻合肥市大钟楼商业圈，办公及
商业氛围浓厚，交通便利，地理位置极佳。大厦地上层数总计二
十七层，地下二层停车场，一至三层为商业网点，四至二十七层
为高档办公楼。

出租价格：90万元/年
咨询电话：0551-62757502 联系人：王女士
以上项目详情，请登录安徽省产权交易中心网站（www.

aaee.com.cn）。
联系地址：合肥市屯溪路239号富广大厦17楼。

安徽省产权交易中心
二〇一四年八月二十九日

8月27日，以“梦飞燕园·爱传万

家”为主题的暑期大型公益行座谈会，

在北大安徽校友会举行，标志着2014

年为期近2个月的公益爱心传递活动

圆满收官。活动主办方北京大学校友

会、华信药业及参与活动报道的媒体

代表、北大新生和家长代表共同回顾

了2014年北大新生在暑期公益之行的

动人点滴，一起见证了华信药业跨越

17年的爱心接力。

座谈会上，参与“梦飞燕园”公益

活动的北大新生代表和与会人员共同

回顾了公益之行的开展过程，一段段

精彩的短片带大家回顾了“梦飞燕

园”公益行中的各种动人瞬间，让所

有人感觉到公益之于这个社会的力

量。4名北大新生回忆了自己所参与

的帮扶行动，相互分享了所收获的感

动、所思考的心得、所下定的决心，家

长代表、企业代表、教师代表、媒体代

表都纷纷表达了他们对“梦飞燕园·爱

传万家”活动的高度赞扬和认可，也表

达了他们对公益梦想的支持和建议。

与此同时，部分被援助的同学怀着感

恩之心，也来到了座谈会的现场，亲自

表达了感激之情。

华信药业副总汤成华、安徽校友会

领导及参与报道的媒体代表，先后为座

谈会致辞，对北大新生放弃假期，不畏

酷暑积极投入到社会公益活动所付出

的努力，给予了充分的肯定，对学子的

社会责任感和使命感给予了高度的赞

扬。座谈会上，与会嘉宾还对北大新生

和被助孩子们表达了诚挚祝福和期盼，

同时呼吁更多人积极参与到为民族复

兴培养贤才的民族使命中来，让每个心

怀梦想的孩子都能在阳光下成长。

本次座谈会上，主办方为参与今

年公益活动的学子颁发了“爱心大使”

证书和纪念奖杯，让学生们领悟到了

公益活动的意义，也弘扬了“大爱”的公

益精神，让更多的青年从点滴做起，一

步步走近自己的公益梦想，成为有爱

心、有能力的人才。现场还赠予了被援

助的孩子新书包等学习用品以及健康

品北大富硒康、雪源康，为孩子们的家

庭提前送去了中秋佳节的问候。

青春公益季 爱心正接力
2014“梦飞燕园·爱传万家”爱心公益助学活动圆满收官

市民：常见三轮车进出，但从不吃

“我就住在五里庙旧货市场这边，这里的

黑作坊天天往外卖快餐。”昨天，读者张女士

致电市场星报，称经常会看到有人从一间民

房里装上满满一车的快餐，往外面送。

张女士说，附近邻居们都知道这家作坊的

简陋和不卫生，因此附近很少有人从这里买快

餐。“快餐大多是送到工地或者其他上班的人，

反正附近居民很少买他家的快餐。”她说。

当被问到是否见到过执法部门过来查处

时，她表示不清楚。“这种作坊太难管，不仅

隐蔽，而且打游击很方便。你今天查，它歇一

天，明天还会出来做的。”张女士说。

读者：看到暗访图片，忍不住作呕

“天啊！没想到我们吃的快餐竟然是

在这么脏的环境里做出来的！”昨天一大

早，国购广场附近写字楼里的晓晨就忍不

住惊呼。

她告诉市场星报记者，虽然此前有心理

准备，知道快餐作坊不干净，但看到本报报

道，特别是看到记者暗访时拍下作坊里肮脏

的图片时，她还是忍不住作呕。

晓晨说，为了吃得放心，如今她和同事

们会特意留意订餐的快餐店是否正规、证

照是否齐全。“主要是要有自己的厨房，可

不能是这种代加工的了。”晓晨说，她还打

算从今天开始，每天早上自己带饭到公司，

“吃自己做的饭菜，虽然口味一般，但总归

是放心多了。”晓晨表示，她希望相关部门

能尽快把这些快餐黑作坊取缔掉，对其他

快餐店也能有实质性的整改，确保大家能

吃上放心的快餐、盒饭。

回应：各部门将联合行动，统一查处

昨天，记者就此事致电合肥市食药监局。

“今天一大早就看到你们的报道，其中涉

及到蜀山区和包河区，我刚才已经就此事联

系了各区卫生局，请他们关注此事。”合肥市

食药监局食品消费处一位王姓工作人员告诉

市场星报记者。

随后，记者联系到合肥市蜀山区卫生局

一位周局长。他表示，此前就有接到过部分

城中村内有快餐黑作坊的投诉，也有安排前

去调查并取缔。

“我们几天前才刚查处并取缔的，没想到

这么快又死灰复燃了。”他说，由于此事涉及多

个部门，因此他们准备下一步由区卫生局联合

蜀山区其他相关执法部门，采取联合行动，统

一查处，争取将快餐黑作坊从根本上杜绝。

“山寨120”到底该谁管？
交警、卫生部门均表示监管有难度

“山寨120”给医疗系统带来麻烦

对于“山寨120”一事，安徽省第二人民医院急救科管主

任称，这种“山寨120”虽然价钱低，但是一点保障都没有，万

一患者在途中有意外，他们根本没办法施救，也有可能会给

整个医疗系统带来麻烦。

而合肥市第二人民医院因患者人数较多，也成了“山寨

120”眼中的“蛋糕”。“有些患者家属带着这种车辆入院，并领

着‘假医生’进入病房，我们也没办法，只能劝导。”该院相关

负责人称。

“‘山寨120’院外揽客，难杜绝”

“去年年底，医院明文规定，要求保安人员加强监管，禁

止所有非正规救护车进入医院。”省立医院院办相关负责人

称，虽然院方无法对其直接处理和打击，但医院一直积极配

合相关执法部门做好工作。

采访中，该院办保卫处一工作人员称，因供需矛盾，一些

病人家属通过“山寨120”司机散发的名片和小广告获得电

话号码后私下与车主联系，车主让他们在医院外上车，以避

免院方干涉。

120，不仅是三个普通的阿拉伯数字，更是医疗机构提
供给市民的应急保障体系，是广大人民群众的保护神。连日
来，星报持续报道了隐藏在各大医院旁的“山寨120”，不仅
没有正规的医疗保障，甚至发生过和正规120抢病人的恶劣
行径，许多读者呼吁，该管管这些“山寨120”了。

本报记者

“山寨120”曾拒绝救伤员

27日，记者再次来到省立医院（南区），发现医院急

症室的门口正对门，停放着一辆车牌号为皖ACY120的

金杯车，车外身标有“接送长远途病人，氧气瓶、担架等设

施一应俱全……”的字样，当记者试图上前攀谈时，发现

车上的驾驶员，就是日前与记者在南二环某酒店碰面的

驾驶员。

通过查询，记者获悉，车辆是个人户头，车主名称为

邓某某，并非之前所说挂靠在合肥一骨科医院下面，“之

前，曾发生过‘山寨120’拒绝救助发生意外交通事故的

伤员，并快速驱车离开的事情，在场群众大骂‘120见死

不救太可恨，算什么120！’”合肥市120急救中心一名相

关负责人告诉记者。

还涉嫌非法偷运尸体

“山寨120”的主要“顾客群”，是放弃治疗的病人及

其家属，也有少数是康复期愿意转回家的病人。

28日，一位知情者告诉记者，不少“山寨120”还有非

法偷运尸体的嫌疑。“我省南方地区有个风俗，人快断气

时都要尽快拉回家送终，这样，一些死者家属便千方百计

想办法将病危的病人甚至尸体偷运回老家，很多‘山寨

120’就瞄准了这个‘市场’。”

据该知情人士介绍，他的伯父之前在合肥某医院病

逝，后来在一名身着物业公司工装的妇女帮助下，联系上

一辆“山寨120”，“谈好价钱后，‘山寨120’上一名身穿白

大褂的男子，从车上拿出一只便携式氧气袋，将吸管插进

知情者伯父鼻孔里，为不引起院方注意，还特意贴上了医

用胶布，给遗体盖上厚厚的被子，只露出头部，看上去就

像是睡着了一样。”

监管主体尚不明确

“山寨120”给社会带来危害，必须严加

整治，然而，记者了解到，尽管这项管理工作

牵涉到政府多个部门，却处处挂着“空挡”。

“山寨120”并不在物价部门备案，且在出车之

前跟病人家属口头协议,运输过程中出现问

题他们不负责任。此外,“山寨120”也没有合

法的运营手续,一旦发生事故,病患家属可能

面临索赔无门的境况。

合肥市交警支队宣传科相关负责人称，他

们只能对行驶在路上的违法车辆进行监管处

罚，看看证与车的信息、标志、设施是否一致，

若不一致就拿下。如果发现私人汽车安装警

报器和警灯，将现场拆除警灯警报器，并责令

恢复原状，还会进行处罚和扣分。而对于停在

医院门口的假120救护车则没有监管权。

对此，合肥市卫生部门的一位负责人称，

这一块属于他们管理，但没有处罚权。“我们

只能对他们进行劝导和批评教育。可是，等

我们离开后，他们又蜂拥而至。”该负责人说，

“无论是医疗机构还是个人想购买经营救护

车，必须向当地卫生局申请，之后在交警部门

备案，最后报省公安厅。”

另外，在假120救护车上进行医疗救护的

人员可能涉嫌非法行医，如果假120救护车雇

佣的是无证医务人员，那么就可认定为非法行

医，有证医务人员在明知该救护车为非法车辆

时，仍然开展医疗活动，也属于非法行医。

部门3讲述1

影响2

“看到记者拍下的图片，忍不住作呕”
读者致电市场星报，对快餐卫生表示担忧；卫生部门称将进行联合行动，统一查处

昨天，市场星报重点报道
合肥市快餐黑作坊的乱象。
对此，有读者致电本报表示，
看到那些图片差点吐了。与
此同时，合肥市蜀山区卫生局
也表示，将联合各部门统一行
动、统一查处，从根本上杜绝
快餐黑作坊的现象再次发生。

本报记者


